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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Magistrats
Question écrite n° 9320

Texte de la question

M Marc Dolez demande a M le garde des sceaux, ministre de la justice, de bien vouloir lui indiquer si, apres
l'effort prevu dans le budget 1989 pour la revalorisation des indemnites de fonctions des magistrats de l'ordre
judiciaire, il envisage de prendre des dispositions pour les aligner sur les autres grands corps de la fonction
publique.

Texte de la réponse

Reponse. - Le garde des sceaux est decide a poursuivre l'effort de revalorisation de l'indemnite de fonctions des
magistrats de l'ordre judiciaire, de maniere a les aligner sur celle des autres grands corps de l'Etat exercant des
fonctions juridictionnelles de niveau comparable. A ce titre, il demandera l'inscription de credits supplementaires
dans le projet de loi de finances pour 1990.
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